

山紫海碧

有銘幼小中学校
学校便り 49号
山紫に海碧く
H27.5.21



五月一日、遠足が
りました。四月は学力
テストなどの取り組み
で勉強づくしで、あま
り遊べなかったため遠
足があつても嬉し
かったです。
僕が楽しかったのは
四つありました。
一つ目は、バスの中
で友だちと歌を歌った
り話をした、とても盛
り上がったことです。
二つ目は、ちびっ子
とりで網のなかを反だ
ちと一緒に転がった
り、ジャンプしたりし
て遊んだことです。高
いとこは怖かったけ
ど、勇気をふりしほっ
て飛べることができ
たので、とても嬉し
かったです。
三つ目は、オキチャ
ンショーです。ショー

は栄人、亜倫さん、虹
碧さんたちと一緒に見
ました。イルカのゴン
ちゃんの大きさに驚
き、ショーもとてもお
もしろかったです。
四つ目は、夕日の広
場です。友だちと
ターザンをしたり、迷路で
遊んだり、望遠鏡で伊江島
を見たりして遊びまし
た。とても楽しい遠足で
す。早く修学旅行も行きた
いです。
六年 仲伯成人



2015/05/01 14:01

楽しかったね!! 春の海洋博公園 笑顔いっぱい



五月一日に春の遠足があり
ました。班ごとの行動だった
ので、バスの中では女子どう
しの会話はできませんでした
が、新しいメンバーでの行動
も楽しかったです。
海洋博公園に着いてから他
の班と合流し、ちびっ子とり
で遊びました。その後、オ
キちゃんショーを見ました。
イルカ達の泳ぎを見て、どの
ようにして教えているのか不
思議に思いました。
オキちゃんショーを見終え
てから「レストハウス」でみ
んなとお弁当を食べました。
私は、眞紀子さん、萌歌さん
と一緒にこかげで食べまし
た。新しいお弁当箱だったの
で、一段とおいしく感じまし
た。
三人が食べ終わったら、食
後のおやつタイムにしまし
た。三人のおやつは、いろい
ろな種類がありました。いろい
ろみなとおやつを交換もして
もらい、



先生におすそ分けもしまし
た。今回初めて「夕日のひろ
ば」に行き、遊具の大きさ
に驚きました。ひろばで見
る童会リーダーの亜倫さん、
心媛さん達のリードによる
「もうじゅうがりゲーム」
を楽しんでから、いっせいに
遊具に走って行きまし
た。男子達はおもいきり
はしゃいでいましたが、さ
すがに他の人がたくさん



いる中で、はしゃぎまわる
事はできず、控えめに遊び
ました。
帰りのバスの中では、一
年のもとなりさんの出すク
イズに答えて楽しみまし
た。
なんだかんだで、たくさん
の思い出ができました。
五年 若林美幸

